



"Le Slam pour partager des vers" en 4e

publié le 03/05/2016

Cette année, dans le cadre d'un projet CDI, tous les élèves de 4e sont sensibilisés à un mode d'expression moderne et vivant : **le slam**. C'est Didier Lazaro de l'**association Diff Art** de Parthenay qui les guide : exprimer ses émotions, sa personnalité sur le papier, puis les restituer oralement devant les autres.

Également encadrés par leurs Professeurs de Français, ces passages de l'écriture à l'oralisation permettent aux élèves de travailler les mots, les sons, d'apprendre à s'exprimer clairement, à articuler, à poser leur voix, tout en favorisant le développement de la confiance en soi.

Les élèves auront une troisième séance de deux heures début juin, pour parfaire leurs prestations !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.